

人のけんか買うこと

平和を説 衛官

どかしく感じた。話が途切れ

す長男から「おやじ、ほめら

ト上に広がった。離れて暮ら

る演説を「分かりにくい」とも を手伝っていた。聞こえてく り、解釈改憲反対のビラ配り

せると、瞬く間に賛同する人

と歩調を合わせるように、政

憎悪がむきだしとなる社会

ー」活動も始めた。

反対の声を上げる「カウンタ 言をするデモに憤り、現場で ピーチと呼ばれる差別的な発

フェイスブックに全文を載

たちが転載を繰り返し、ネッ

初対面の若者たちに交じ

ネットで共感広がる

(加藤裕治、写真も) =演説要旨②面

的自衛権の行使容認が閣議決定される前日の六月三十

マイクを握った。

で知った泥さんは、ヘイトス

校に抗議活動をした。ネット

(在特会) が京都朝鮮初級学

特権を許さない市民の会

二〇〇九年十二月、

る。四月にがんで余命一年と宣告された元自衛官。 姫路市=の「叫び」が、インターネット上で広がってい れますよ」。神戸市の街頭での泥憲和さん(ド๐)=兵庫県

集団的自衛権は他人のけんかを買うこと。逆恨みさ

活動の到達点でもある

での街頭演説は、これまでの

はよう分かった。説得力ある わ」と寄ってきた。

サイル部隊に所属していまし た時、たまらず「ちょっとし 終わると、自民党支持者を名 守ること。見も知らぬ国に行 た」「自衛隊の仕事は日本を ゃべらせて」と、頼み込んだ。 わけない」。五分余りで話し って殺し殺されるのが仕事な 「私は元自衛官で、防空ミ くなった。 める中で、両親や親類と縁遠 郷姫路市に戻って皮革加工の は一九六九年。六年働き、故 れすぎ」と冷やかされた。 身の仕事仲間と付き合いを深 仕事を始めた。被差別部落出 差別感情が強く残っている 泥さんが自衛隊に入ったの

> させ、社会的に包囲すること しれない」。中心人物を孤立 を蹴散らすことはできるかも

が自分の役割と感じている。

「その間に多くの人が良識を

現実に直面し、被差別部落の 解放運動に関わり始めた。そ

> ピースマインドは、ばかにで 発揮してほしい。日本国民の

乗る中年男性が「あんたの話

0

間たちに、合憲という自分の る。自衛隊を違憲と考える仲 の延長で、平和運動にも携わ

蒠見を納得してもらうため、

いう役割を教わった」。神戸

に、国民を守り憲法に従うと

の一人一人の奮闘を通じて考 き社会のありようを、この夏 勉強を続けてきた。自衛隊は

「専守防衛」。「自衛官時代

立つようになった。

「ヘイトスピーチをする人

辞め、講演会など表舞台にも

宣告を受けたのを機に仕事を ねじ曲げようとする。がんの 府は戦争放棄の 憲法を解釈で

いる。「民」が主役であるべ 換点が次々と訪れようとして

意と食い違う方向で歴史の転 さませんよ 解釈改憲や原発再稼働。

みない人たち殺すの か れ、まったくのデタラメです おかしいといいました。こ いのに、それができないから 自衛隊が守らなければならな が起きて、避難してくる日本 人を乗せたアメリカ軍の船を

恨

月三十日に行った演説の要旨 「衛官泥憲和さん(Ko)が、六 飛び入りでマイクを貸して 集団的自衛権に反対する元 も殺されてこいというので す。冗談ではありません。 衛官に言うわけです。自衛官 な汚れ仕事を自衛隊が引き受 あかんのですか。なんでそん なんでそんなこと言われな 用

ットのブログ(日記)などに引 泥憲和さんの演説はインターネ 転載されて広がっている いてあります。アメリカ市民 のホームページにちゃんと書 でさえ、軍隊に余力があると ありません。アメリカ国防省 させるなんてことは、絶対に 自分だけさっさと逃げ出しま きだけ救助すると書いてます 日本人を米軍が守って避難 、トナム戦争の時、米軍は

うしたと思いますか。赤十字 争は。安倍さんは実際の戦争 外国の軍隊がありました。ど そういうものなんですよ、戦 事、当たり前じゃないです ざとなったら友軍でさえ見捨 に守られて脱出したんです てますよ。自分の命の方が大 した。どこの国の軍隊も、

ころで勝手に決めたら日本の

るのが内閣ですよ。そんなと

国ががらりと変わる、そんな

これからが正念場です。

よね。体調不良や病気という 個人のアクシデントでつぶれ

ゃないですか。安倍さんは

たかが内閣にあるはずないじ

憲法をねじ曲げる権限が、

ますよ。国民ですよ。みなさ この国の主人公は内閣と違い 的自衛権を認めてもですよ、 えてください。

みなさん、閣議決定で集団

を、どうか真剣に、真剣に考 る場所なんです。そのこと うんです。命のやりとりをす でしょう。でもね、戦場は違 国会を乗り切ることはできる

ろくすっぽ議論もしな してもうそとごまかし、

回目の時、病気で辞めました

ださい。 対している政党に投票してく 挙の時は、集団的自衛権に反

から一緒に考えてください。 ことできません。

緒に反対してください。

てません。私は自衛隊で、 のことなんかまったく分かっ

「兵は凶器である」と習いま

た。使い方を間違ったら取

和を崩されてたまるもんです

)。戦後六十九年も続いた平

まだまだ勝負はこれからで

り返しがつきません。

安倍総理はね、外国で戦争

です。

的自衛権には絶対に反対なん

はたまりません。だから集団

米軍がテロを防げないんです

防げないんです。世界最強の か。みなさん、軍隊はテロを

が使われなければならないん

ですか。縁もゆかりもない国

に行って、恨みもない人たち

なんでそんなことに自衛隊

れてもいない他人のけんか に、飛び込んでいこうという

すか。イギリスも、スペイン

も、ドイツも、フランスも、

らテロに遭ってるじゃないで

戦争した国は、かたっぱしか

ます。安心してください。 をかけて国民をしっかり守り 隊が対処します。自衛官は命 か。そういったものには自衛

とです。逆恨みされますよ

当然ですよ。

だから、アメリカと一緒に

自衛隊が海外の戦争に参加

他人のけんかを買いに行くこ

PTACT) HIN(E) BRIV) BRICKOIN W-ACT) NATIM

みなさん、集団的自衛権は

集団的自衛権とはそういう

た。尖閣とか、北朝鮮のミサ サイル部隊に所属していまし

事なわけないじゃないです

に行って殺し殺されるのが什

イルとか不安じゃないです

もらいました。集団的自衛権

に反対なので、その話をしま 、私は元自衛官で、防空

演

ることですよ。見も知らぬ国

なければならないんです

自衛隊の仕事は日本を守

は次の通り。

①面参照

ものではありません。日本を

守る話ではないんです。売ら

も殺害されてるじゃないです

るからだと逆恨みされたんで 時に、自衛隊が戦争に行って 市民を守れないんです。 しますか。自衛隊はテロから して、日本が狙われたらどう

アロ事件が起きて市民が何人

を殺してこい、安倍さんは自